



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Ciptakan Keamanan Wilayah, Polres Purwakarta Rutin Lakukan Patroli Perintis Presisi

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.FRN.CO.ID](http://PURWAKARTA.FRN.CO.ID)**

Nov 22, 2024 - 10:35



PURWAKARTA - Secara rutin, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat mengerahkan personel untuk patroli perintis presisi ke seluruh wilayah sebagai dalam mencegah kejahatan serta memberikan rasa aman dan nyaman.

Personel Polres Purwakarta terus melaksanakan patroli perintis presisi yang

terintegrasi dengan Kegiatan Rutin kepolisian Yang Ditingkatkan (KRYD) dalam rangka menjaga situasi Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Samapta, AKP Novian Yuga Prama mengatakan, patroli ini dilaksanakan secara menggunakan kendaraan bermotor roda empat dengan rute ke seluruh wilayah Kabupaten Purwakarta termasuk objek vital.

“Patroli perintis presisi ini merupakan upaya Kepolisian untuk menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif dan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat,” ungkap pria yang akrab disapa Yuga itu, pada Rabu, 30 Oktober 2024.

Ia menambahkan, patroli perintis presisi tersebut juga sebagai upaya mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti Geng Motor, Curat, Curas, dan Curanmor (C3), Sajam, Miras, Handak, Narkoba, Teror Bom, dan Kejahatan yang Meresahkan Masyarakat Lainnya

"Kegiatan patroli perintis presisi ini dilakukan sebagai jawaban strategis Harkamtibmas sekaligus jaminan keamanan agar masyarakat bisa tidur nyenyak dengan mengutamakan tindakan preemtif dan preventif," Ujar Yuga, pada Kamis, 21 November 2024.

Yuga juga mengimbau masyarakat agar turut proaktif dalam menjaga situasi Kamtibmas dengan melaporkan setiap kejadian yang berpotensi menjadi gangguan Kamtibmas.

“Jika masyarakat mengetahui telah terjadi tindak pidana, atau masyarakat membutuhkan kehadiran polisi agar tidak sungkan sungkan untuk melaporkan setiap kejadian kepada kepolisian terdekat,” ungkap Yuga.